



ESCAPE - PREPARANDO A PROFESIONALES SANITARIOS PARA CIBERATAQUES

¡BIENVENIDOS AL BOLETÍN DEL PROYECTO ESCAPE!

ESCAPE (Dotando a profesionales sanitarios de habilidades en ciberseguridad) es un proyecto Erasmus+ diseñado para abordar la creciente necesidad de concienciación sobre ciberseguridad en el sector sanitario. Nuestra misión es preparar a profesionales de la salud para proteger datos confidenciales y responder de manera efectiva a los ciberataques.

¿Quién puede beneficiarse de ESCAPE?

ESCAPE ofrece formación práctica e interactiva para ayudar a los profesionales sanitarios a mejorar su comprensión sobre ciberseguridad y prácticas seguras de gestión de datos. El proyecto está diseñado para personas que trabajan o se forman en roles como:

- Técnicos de laboratorio
- Auxiliares de farmacia
- Logopedas
- Fisioterapeutas
- Auxiliares de enfermería
- Asistentes de cuidado diario
- Personal administrativo en el ámbito sanitario

¡Presentando las “Personas” en el proyecto ESCAPE!

Para que nuestro proyecto realmente responda a las necesidades de los profesionales sanitarios, hemos creado diferentes **“Personas”**.

Las **“Personas”** son perfiles ficticios basados en investigaciones reales, encuestas y entrevistas. Representan a distintos grupos específicos de profesionales de la salud que podrían beneficiarse de ESCAPE. Estas personalidades nos ayudan a personalizar y optimizar los resultados del proyecto para adaptarnos mejor a sus diversas necesidades.

¡Conoce a las “Personas” de ESCAPE!

En esta edición, estamos emocionados de compartir algunas de las “Personas” que hemos desarrollado y cómo ESCAPE les ayuda a superar sus desafíos. Desde la protección de datos de los pacientes hasta la promoción de la privacidad entre compañeros de trabajo, ESCAPE ofrece soluciones prácticas y a la medida para cada necesidad.



Laura Díaz Fernández, técnica en farmacia de 30 años de Córdoba, cuenta con 10 años de experiencia. Valora ESCAPE por sus herramientas prácticas y su enfoque en ciberseguridad, ya que le ayuda a proteger los datos de los pacientes y garantizar un uso seguro de la tecnología en su trabajo diario.



Alejandro Martínez Pérez, técnico de laboratorio de 28 años de Salamanca, está comprometido con la seguridad de los datos de los pacientes y la mejora de la eficiencia en el trabajo. Apasionado por la ciencia y la tecnología, valora ESCAPE por su contenido actualizado y adaptado que le ayuda a garantizar la protección de datos y a fomentar la concienciación sobre la privacidad entre sus compañeros.



José Ríos González, asistente de cuidado a domicilio de 41 años de Albacete, está comprometido con el bienestar y la dignidad de sus pacientes. Dedicado a la inclusión social y la autonomía del paciente, valora ESCAPE por sus herramientas gratuitas y fáciles de usar en dispositivos personales. ESCAPE le ofrece una formación práctica para proteger a pacientes vulnerables de los riesgos de ciberseguridad, permitiéndole integrar la privacidad de los datos en su trabajo diario.

¡Permanece conectado!

Síguenos en Instagram: [Facebook](#) e [Instagram](#) para más noticias sobre el proyecto.